

08.05.2024

Bundesminister Hubertus Heil besucht AWO MG



Zum *rückenwind*³-unterstützten Transformationsprozess des AWO KV Mönchengladbach e.V. informierte sich der Bundesminister für Arbeit und Soziales, Hubertus Heil, auf der 100-Jahr-Feier des Kreisverbands.

Unter dem Motto „100 Jahre AWO MG. Wie neu.“ unterstrichen die AWO-Vertreter:innen den kulturellen Wandel hin zu einer modernen Organisation, die die Mitarbeitenden in den Mittelpunkt rückt. „Bei uns

arbeiten die Kolleg:innen in selbstorganisierten Teams. Sie haben die Freiheit, selbst zu entscheiden. So können wir schnell und flexibel auf Neues reagieren“, sagte Vorstand Uwe Bohlen zu Beginn.

Ehrengast Bundesminister Heil betonte in seinem Grußwort: „Es ist vorbildlich, dass die AWO in Mönchengladbach bereits Strategien entwickelt hat, dem [Fachkräfte-]Mangel zu begegnen. Digitalisierung, Qualifizierung, gute Arbeitsbedingungen und Förderung von Beschäftigten sind gerade in der Sozialwirtschaft unerlässlich. Das ESF Plus-Förderprogramm „rückenwind³“ vom Bundesministerium für Arbeit und Soziales und der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege kommt hier zum Tragen.“

[Zum gesamten Text der Pressemitteilung](#)

[Zum Bericht im ESF-Newsletter vom 29.05.2024](#)

[Zurück](#)